

# Compte rendu Conseil d'école du 24 mars 2015

Début du conseil à 18h00.

## Présents :

**Les enseignants :** Anne-Gaël LEGOFF, Maud Grosset, Laurent DEBIEU, Nathalie FELETTI, Sarah SAVY, Béatrice SENAT

**Les parents élus :** Muriel HENRY, Elodie MONDOLFO, Aurélie BONNET, Olivier CHAGNOUX, Yann BELLOIR, Dalila YOUNES, Bérénice PAPILLON-CALVO, Virginie THOMAS

**Représentant de la mairie :** Mme DELORS

**Représentante du périscolaire :** Christine GOUABECHE

**DDEN (Délégué Départemental de l'Education Nationale) :** Nathalie MANGIN.

## Ordre du jour :

**1/ CARTE SCOLAIRE ET PREVISIONS POUR SEPTEMBRE 2015**

**2/ POINT SUR LES TRAVAUX FAITS ET A VENIR**

**COMPTE RENDU SUR LA RENCONTRE AVEC LA MAIRIE SUR L'AMIANTE ET LE PLOMB**

**3/ LA COOPERATIVE**

**4/ LES DIFFERENTES FETES**

**5/ Bilan ATELIERS PARENTS**

---

Suite à la demande des parents, la directrice adjointe du centre Mme Christine GOUABECHE s'est jointe à nous en début de conseil.

L'idée étant de faire le lien entre l'école et le périscolaire et d'envisager de construire des projets communs.

Idée de faire par exemple une kermesse commune en 2016 ( comme à Paul Langevin tous les ans et Victor Hugo une année sur deux ).

La question avait déjà été posée par la directrice Mme LEGOFF or il s'est avéré que l'équipe du périscolaire s'y était opposée de peur d'être lésée.

D'autre part, la mise en place du temps péri-éducatif cette année était un dispositif très lourd qui ne laissait pas la place à la préparation d'un projet commun.

Nous avons donc émis l'idée de se voir tous en début d'année pour s'accorder sur l'élaboration d'un projet commun ( kermesse ou autre ) pour l'année 2015-2016.

## **1/ CARTE SCOLAIRE ET PREVISIONS POUR SEPTEMBRE 2015**

Prévision à ce jour : avant la commission de dérogation plus qu'une place disponible dans l'école.

8 classes : à priori avec la même structure que cette année

216 élèves répartis comme suit :

- 74 petits
- 70 moyens
- 72 grands

Plus 10 élèves en liste d'attente

Effectif très important même dans les classes double niveau : 27 élèves par classe  
C'est une structure provisoire en attente des inscriptions définitives qui débiteront en mai ainsi que des résultats des demandes de dérogations.

Le constat de classe très chargée est manifeste.

La redéfinition de la carte scolaire est évoquée

Le sujet concernant la présence d'enfants non lilasiens scolarisés sur Les Lilas est à nouveau soulevé.

## **2/ POINT SUR LES TRAVAUX FAITS ET A VENIR COMPTE RENDU SUR LA RENCONTRE AVEC LA MAIRIE SUR L'AMIANTE ET LE PLOMB**

La représentante de la mairie souligne le fait que la ville est sur une politique globale concernant les travaux des écoles lilasiennes.

Les demandes sont priorisées en fonction de leur caractère urgent ou non.

Cette année, la ville va devoir faire face à d'énormes travaux de structure sur l'école Julie Daubié ( coût des travaux environ 1,7 millions euros ). Ces travaux urgents et non prévus diminuent le budget « travaux » des autres écoles.

L'école Courcoux devrait également faire l'objet dans les années à venir de gros travaux.

Le budget pour l'année 2015-2016 sera voté au prochain conseil municipal le mercredi 8 avril 2015.

Sur notre école la remise en état d'une réserve située au deuxième étage du bâtiment principal sera réalisée courant 2015.

Exercice d'évacuation INCENDIE : Premier exercice réalisé le 18 mars 2015

3 par an dont 1 non prévu

Le point de RDV est la cour.

La sonnerie dans la cour ne serait pas assez forte, signalement fait par l'école depuis 6 ans...un réglage de cette dernière a été demandé.

La responsabilité de ces exercices sur le groupe Romain Rolland revient à la directrice de la plus « grosse » école. Mme BOUTRON, (directrice de RR élémentaire ) en est donc à ce jour la responsable.

Mme LEGOFF nous dit qu'elle sera co-responsable des exercices de sécurité avec RR élémentaire dès la rentrée prochaine.

Une réunion « sécurité » pré conseil s'est tenue le jeudi 19 mars 2015.

Mme MANGIN (DDEN), Lionel BENHAROUS, Mme Marteau, Laurent DEBIEU (pour suppléer Mme LEGOFF qui était absente ), un agent du service technique, Virginie THOMAS, présidente des représentants de parents d'élèves, ainsi que la représentante de la mairie lors du conseil d'école, Mme DELORS étaient présents.

La mairie a fourni à la DDEN le Dossier Technique Amiante ( DTA ) réalisé en 2004 (document élaboré par un tiers, la société SOCOTEC). Ce document n'avait jamais

été fourni car non demandé explicitement ( erreur de terme ) côté maternelle. Suite au dernier conseil d'école le DTA pour RR élémentaire a été envoyé aux représentants de parents ainsi qu'à la DDEN en charge de cette école.

Une copie du DTA pour Romain Rolland maternelle a également été transmis aux représentants de parents d'élèves.

Côté maternelle, ce dossier révèle la présence d'amiante dans la colle des dalles de l'ancien sol du RDC uniquement. Ce dernier ayant été changé il n'y a donc plus d'amiante côté maternelle dans les locaux occupés par les enfants.

Le précédent sol était surveillé et les dalles décollées immédiatement changées afin que l'amiante ne devienne pas dangereux. Il faut savoir que l'amiante n'est dangereux que lorsqu'il est friable.....ce qui n'a jamais été le cas dans notre école.

Aujourd'hui ( dicit l'agent du service technique présent ) il y a uniquement de l'amiante dans la chaufferie côté maternelle et dans la chaufferie et au niveau de la toiture côté primaire.....donc hors de portée des occupants des locaux.

Un suivi est réalisé dans les écoles tous les 3 ans.

Concernant le plomb il n'y a pas d'obligation de réaliser des diagnostics selon les textes. Or compte tenu de l'âge avancé de notre école il se peut que les peintures en contiennent. Il a donc été décidé par la mairie une planification de la remise en état des peintures du groupe scolaire Romain Rolland en fonction du budget alloué pour les travaux au sein des écoles. Afin de planifier au mieux ces travaux il a été demandé aux directrices des deux écoles de prioriser leurs demandes. Les peintures les plus dégradées ont donc été refaites en priorité. Les travaux de remise en état des peintures font partie des interventions à venir. Tout est une question de budget. Le problème est le même sur WR. Pour information il faut savoir que le plomb n'est dangereux que lorsqu'il est inhalé ou ingéré.

PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) reporté la semaine suivante.

### **3/ LA COOPERATIVE**

1<sup>er</sup> versement : 336 euros/classe

2<sup>ème</sup> versement : 250 euros/classe

cadeau de Noël : 100 euros/classe

Les cahiers des comptes sont à la disposition des parents.

#### **Dépenses :**

- Galette : 225 euros
- Bibliothèque : 315 euros
- Imprimante (cartouches) : 300 euros
- Filmolux : 300 euros
- Affiliation : 360 euros
- Plante et terreau : 137 euros
- Marché de Noël : 230 euros ( 850 euros de gain)

Reste environ 2 500 euros

**Achats prévus :**

- Micro
- Matériels d'arts plastiques
- Vidéo projecteur pour séances cinéma
- Kermesse
- Matériel pour le jardin
- Projet de faire venir une petite ferme
- Intervention apiculteur (à voir éventuellement avec l'association rucher des Lilas)
- Atelier KAPLA

**4/ LES DIFFERENTES FETES**

- Carnaval le 11 avril 2015
- Kermesse prévue initialement le samedi 20 juin 2015 de 11h à 15h, mais déplacée le vendredi 19 juin à 19h pour ne pas que les deux kermesses de Romain Rolland aient lieu le même jour.

Mise en place à partir de 17h45 le jour même.

Barbecue comme l'année dernière si acceptation de la mairie.

Organisation d'une TOMBOLA : appel aux parents pour le démarchage afin de récolter des lots.

Besoin de l'aide de beaucoup de parents pour l'organisation de la kermesse.

**5/ Bilan ATELIERS PARENTS**

Pour l'école le bilan de ces ateliers sont très positifs.

- Atelier « réparation du parc à vélos » :

Deux ateliers ont eu lieu. Les vélos ont été triés et graissés.

- Atelier jardinage :

Grâce à la collaboration de 2 mamans et 1 papa. Le potager a été nettoyé et la terre retournée.

- Atelier Bibliothèque : Présence de quelques parents tous les mercredis matin pour ranger, reclasser et couvrir les livres. Le « chantier » est très lourd. Les ateliers vont donc se poursuivre jusqu'à la fin de l'année. Et reprendre certainement l'année prochaine.

Durant deux semaines les ateliers « bibliothèque » vont laisser place à l'atelier « création d'une banderole » pour le carnaval de l'école.

Remerciements aux parents présents sur les ateliers.

Fin du conseil à 19h15.